

Neues von der AH-Mannschaft



Die AH beendet die Saison 2019 mit Platz 4:

Bis zum letzten Spieltag hatte man noch Chancen auf einen Aufstiegsplatz. Aber mit einer 2:3 Niederlage im letzten Spiel gegen den ersten der diesjährigen Saison MTV Diesen belegte man somit einen guten 4. Platz.

Statistik der abgelaufenen Saison 2019:

17Spiele: 16 David A.; 16 Drescher W.
Training: Lechner R.; Dammer H.; Kistler H.
Tore: 10 Kryeziu N.; 9 David A.; 6 Drescher W.



Dank und Ehrung bei der Abschlussfeier

Für die gute Arbeit in dieser Saison bedankt sich AH-Leiter Paul Kalmbach bei den beiden Trainern Meisl Tobi und Weber Thomas. Mit dem Trainerteam will die Mannschaft auch im nächsten Jahr vorne mitspielen.

Markus Kurz wurde für sein 100. AH-Spiel geehrt, das er am 13. Juli beim Spiel Aktive AH – Oldies bestritt. "Kurzi", der sein erstes Spiel am 6. Juli 2008 gegen die SG Inh. Moos/ Lohhof machte, erzielte bisher 13 Tore und ist mit seiner Erfahrung eine wichtige Stütze für die AH.



Kesselfleischessen beim Lamplhof



Wies`n 2019

Über die Wintermonate trainiert die AH wieder jeden Donnerstag ab 19.00 Uhr in der Schulturnhalle Odelzhausen.

Wir bedanken uns bei allen Gönnern und Spenden für die AH-Mannschaft.

Die AH Leitung wünscht besinnliche Feiertage und einen guten Rutsch ins Jahr 2020.